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↑左が新鮮なカカオ豆、右が発酵・乾燥後のカカオ豆

乾燥させたカカオ豆をチョコレートに使用します。出典先↓
https://www.buzzfeed.com/jp/kristatorres/cacao-pod-inside-tiktok-1

生徒会発行

”秀花新聞”
全国高等学校総文祭

新聞の部10年連続出場

１面

・新たな一歩を踏み出し

て～第29回入学式～

・なぜ日本では入学式を

４月に行う？

２面

・全力疾走で好記録樹立

陸上部大会結果

・全国の舞台で活躍

柔道部全国個人3階級出

場～

３面

・全校プレゼン

～自分プレゼン・探求プ

レゼン～

・英国の雰囲気を満喫

～１学年ブリティッシュヒ

ルズ研修～

・編集後記

４面

・Shuei  Walker

～板チョコ特集～

※記事内の〇の中の数

字は学年（ ）は（出身中

学校）になります。

秀花新聞バックナンバー

秀 花 新 聞

Shuei Walker
～板チョコ特集～

皆さん、チョコレートは好きですか？

買い物に行くと店内のお菓子コーナーでチョコレート

を見つけると、ついつい手が伸びてしまう時ってあり

ませんか？そんな皆さんにチョコレートを食べてホッ

と一息できる時間を過ごしてもらえればと思います。

ということで今回はスーパーに並んでいたおいしそ

うな板チョコを紹介していきたいと思います。

坂本 のどか②（桜）

○ガーナミルク ↑

定番中の定番！

濃厚なミルクチョコレートで口の中に入れた瞬間にカカ

オの味が広がり心を癒してくれます。チョコの濃厚さとミ

ルクの滑らかさを感じられ、いつ食べても美味しいです。

公式ホームページにたくさんレシピが載っていていろい

ろとアレンジが利くようになっています。

口が寂しい時の必需品！

←○ガーナホワイト

ミルクのコクがあり、チョコレート独

特の味などはほぼなく、甘いけれ

ど砂糖の甘さというより、ミルクの

甘味がグッと詰まっている感じで

す。口溶けが良く、とてもクリー

ミーなホワイトチョコレートです。

ココアに入れたり、抹茶ラテに入

れたりといろいろなバリエーション

に堪能できる万人受けするチョコ

レートだと思います。

〇ガーナ・カカオ50％→

苦すぎず適度な甘さがあってバランス

が良く、しっかりと味わいと甘味もあっ

て、大人も満足できる本格的チョコ

レートとなっています。ダイエット中に

も罪悪感なく食べることができます。

コンビニで必ずと言っていいほど売っ

ていて、お菓子作りにもおすすめで

す！

○明治ハイミルクチョコレート↑

疲れた時に食べたくなる甘いチョコレートです。一口食べるとたっぷりとミル

ク風味を感じることができます。甘くてチョコ味もしっかりあって、ハイミルク

という名前の通りまろやかでコクがあり満足感が高い一品です。開封する

と金色の紙で包装してある一口サイズのチョコレートなので、手を汚さずに

食べることができます。

○明治ストロベリーチョコレート↑

まずパッケージが可愛く、シンプルな苺味がします。つぶつぶし

た果肉入りで、甘さの中に苺がしっかりと感じられる商品です。

ミルクに飽きてしまったら、苺味も是非食べてみるのも良いです

ね！この商品は一個ずつ包装してあるので手が汚れず、シェア

することもできます。

○プレミアムガーナ生チョコレート→

外箱はキラキラしてゴージャスな見た目

です。商品名のプレミアムのとおり高級

感が感じられるデザインです。

この商品は、シリーズになっていて、他

にもリッチミルク味やアールグレイ味も

あります。個包装で12枚の小さめのチョ

コレートが入っています。板状のダーク

ミルクのチョコレートの中に、とろりとした

食感の生チョコが入っている2層仕立て

です。

右のカカオポッドという実の中の種子がカカオ豆です。カカオポッド

の堅い殻の中には、パルプと呼ばれる白い果肉と共に30～40粒ほど

のカカオ豆が入っていて（※品種や産地によります）、これがチョコ

レートの原料になります。

＜チョコレートはどうやって生まれた？＞

チョコレートの起源はメソアメリカ。メソアメリカというのは中央アメリカ

の真ん中あたりで、メキシコ南部〜ホンジュラスあたりの地域を指しま

す。紀元前2000年ごろからカカオの利用があったという記録がありま

す。1847年イギリス人のジョセフ・フライは、カカオ豆をすり潰して砂糖

を加えたものにココアバターを加えて、今のチョコレートの原形を発明

しました。これが、「食べるチョコレート」のはじまりです。

～第29回入学式～

新たな一歩を

踏み出して

滝本先生（1組） 井上先生（2組） 新田先生（3組）

須藤先生（4組） 中澤先生（5組）

青鹿先生（7組）

田中先生（6組）

野川先生（8組） 吉川先生（9組）

石田先生（10組） 柿澤先生（11組） 安藤先生（学年主任）

緊張の面持ちの新入生

日本の学校では、当たり前のように4月に入学式や新学期を迎えます

が、新年は1月からはじまるのになぜ4月？と疑問に思ったことのある

人もいるのではないでしょうか。

その理由は、学校運営に必要なお金を政府から調達するため、国の

会計年度のはじまりとなる4月に合わせないと不便が生じるからと言わ

れています。

その後、全国の師範学校や小学校でも4月入学が広まり、大正時代

に入ると高校や大学も4月入学に変わり、現在のスタイルになりました。

いっぽう海外では、夏休み明けから新学年が始まり、入学式は9月に

行う国が多いようです。

塚本 結菜②（豊里）

入学式のHR

4月7日に第29回入学式が挙行されました。

今年の桜は開花が早く、中庭にある桜はほとんど

散ってしまいましたが、葉桜へ変わっていく様子が、

新入生が中学生から高校生へと変わったことを表現

しているかのようでした。

新入生たちは不安や「わくわく」を胸に式に臨んでい

ました。皆さんの3年間が素晴らしいものになることを

心からお祈り申し上げます。

岡田 彩希②（坂東東）

入学式の新入生宣誓では、沢山

の方々を前にして、とても緊張しま

した。私も含め、多くの新入生がこ

れから始まる高校生活に不安を抱

いていると思いますが、一人一人

が自分の夢を叶えられるように、み

んなで充実した学校生活を作り上

げていきたいです。

新入生宣誓

小川 栞凛①（大穂）
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個人戦結果

木島 理樹太③（城ノ内）ベスト16進出

古矢 凪紗③（大穂）ベスト16進出

吉田 兼三③（龍・愛宕）一回戦敗退

私はこの学習を通し、英語で会話をすることの難しさ、

友情をはぐくんでいくことの大切さを改めて認識する事が

出来ました。その他にも英国の雰囲気を感じることが出

来るブリテリッシュヒルズはいつもの生活とは違う何かを

感じることができ、とても貴重な経験となりました。もう一

度行きたいと思えるほどに素敵な場所でした。挨拶は共

通の言語という事を改めて学びました。

秋元 楠々美 ①（豊里）

秀 花 新 聞

3月17日（金）に国立競技場で行われた「関東学連春季オープン

競技会2023」に陸上部の平沼・會田・小室・池嶋が400mリレーに

出場し、1996年以来（27年振り）の茨城県高等学校記録と同タイ

ムの40秒72という、素晴らしい功績を残しました。

今大会に出場したリレーメンバーから大会の感想と次の目標を伺

いました。

＜400mリレーメンバー＞

・平沼京樹③（谷田部東）・會田聖也②（大穂）・小室歩久斗②

（霞ヶ浦）・池嶋修平②（秀峰筑波）

＜大会結果＞

4×100mリレー 40秒72→茨城県高校記録と同タイム

ラズリカストロ・ミハエルグスタボ③（下妻・東部）

平沼 京樹③（谷田部東）

初戦でチームベストが出せたのは良

いことでした。 さっそく冬季練習の成果

を感じられ、個々の力が伸びてきている

と実感することが出来たレースでした。

今回の記録は茨城県高校記録と同タイ

ムなので、次のレースで県記録を更新

できるよう頑張ります。

池嶋 修平②（秀峰筑波）

今大会では大学生と一緒に走ることが

出来て良い刺激になりました。次の大会

ではリレーと個人種目でインターハイに出

場できるように頑張ります。

會田 聖也②（大穂）

シーズ初戦でまだ動きが硬いなか冬季の

練習の成果をチーム全員で出せて県記録タ

イではあるが出せてよかったです。今後はイ

ンターハイにつながる試合に出場するので、

リレーはもちろん個人の200mでもインターハ

イ決勝進出を目指して400mリレーでは39秒

台、200mでは20秒台を目指して頑張ってい

きます。

小室 歩久斗②（霞ヶ浦）

バトンパスがうまくいかない中、自己

ベストと県高校新記録同タイムだったの

で、とても嬉しかったです。同タイムで

喜んでいるのではなくこのチームで日

本一を目指してタイムを伸ばしていきた

いと思います。

1学年は、2団に分かれて4月11日（火）～13日（水）に福島

県白河市のブリティッシュヒルズに語学研修に行きました。

初対面の仲間と交流をし、この3日間での体験を通し、異国

情緒溢れる文化や旅を味わうことが出来たと思います。

ブリティッシュヒルズは、日本とは違うイギリスの生活様式

や文化等に触れることが出来ます。英語が得意な方は勿

論、苦手な方も気軽に楽しむ事が出来ます。パスポートの

要らない英国に、本校から車で約3時間で行けます。今回

の研修で楽しんだ人はもう一度足を運んでみるのもいいか

もしれませんね。

相馬 拓実③（西初石）

東京新宿区の国立競技場で茨城県高校記録と同タイムを樹立した陸上部

左から池嶋②（秀峰）・小室②（霞ヶ浦）・會田②（大穂）・平沼③（谷田部東）

柔道部は3月20日に東京の日本武道館で行われた

「全国高等学校柔道選手権大会」の個人戦3階級に出

場しました。男子個人戦では2階級に出場し木島選手

がベスト16に進出しました。吉田選手は一回戦敗退で

したが、初の全国出場という大舞台を経験することが

できました。女子個人戦出場の古矢選手はベスト16に

進出しベスト8を賭けた試合では残念ながら僅差での

惜敗となりました。

今回の大会の反省を活かして次の大会では、自分に

とって悔 いのない戦いだったと思えるように頑張って

下さい。生徒一同応援しています。

山越 悠汰③（谷田部）

今回の全校プレゼン発表者とプレゼンの内容

岡田彩希②（坂東東）「Vチューバー」

竹中大和②（豊里）「世界の道路標識」

杉原凜桜②（豊里）「沈黙が怖い人のための聞き上手のコツ」

若林ひなた②（学園の森）「モテと心理」

高橋優斗③（吾妻）「神社とご利益」

小野裕美翔③（豊里）「民間療法を探る」

黒澤修太朗③（常澄）「バスケットボールコーチ」

堀内多一郎③（豊里）「金閣寺について」

佐藤円蔵③（大穂）「ホワイト企業に入りたい」

宮崎航③（並木）「新たな形の高齢者支援サービス 親孝交」

＜司会＞一條智也③（御所ケ丘）・牧岡環③（けやき台）

400mリレーに出場した會田選手（第1走者）

相手が大きい中で相四つの組み

手があまりできなかったので、この

課題をしっかりと直していきたいで

す。次の大会ではしっかりと勝ち切

りまた全国に出て一勝でも多く勝ち

たいです。

吉田 兼三②（龍ヶ崎愛宕）

指導で負けた試合内容だったのでとても悔し

かったです。相手に先に攻められて何もでき

ず終わってしまったので、次の試合では自分

から攻めていく柔道をやらなければダメだと思

いました。次が最後の全国大会なので入賞を

目指してやっていきたいと思います。

古矢 凪紗（大穂中学校）

編
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石
黒

優
奈
②
（
豊
里
）

全校プレゼン
～自分プレゼン・探求プレゼン～

↑司会者とプレゼン代表者の皆さん

左から個人戦に出場した

木島③（城ノ内）・古矢③（大穂）・吉田③（龍・愛宕）

3月20日に体育館で全校プレゼンが行われました。

2，3学年より自分プレゼン・探求プレゼン等の代表者

10名が、全校生徒に前でプレゼン発表会を行いまし

た。

代表の生徒は研修旅行の行き先や進路、興味の

ある分野について発表を行うなど自分の伝えたい事

について、分かりやすく、面白く伝えていました。どの

発表も個性的で、見ている側も「この内容について

もっと知りたい」と思わせるプレゼンでした。学年の代

表として発表した生徒の皆さん、お疲れ様でした。

そして、素晴らしい発表をありがとうございました。

塚本 結菜②（豊里）

結果はベスト16と目標のベスト8まで

もう一つという結果でした。全国大会

で入賞をするには夏のインターハイ

が最後なので、まず県大会で優勝し

てインターハイに出場できるよう頑張

りたいです。

木島 理樹太③（城ノ内）


